# Plattform Weltsicht

Begegnungen zur Kampagne von Mission 21

### 21. Mai 2025, 13.30-17.00 Uhr

Haus der Kirche, Bern

### <u>Globale Perspektiven: Möglichkeiten für</u> <u>Kirchgemeinden</u>

- Welche Möglichkeiten habe ich?
- Wo kann mich Mission 21 unterstützen?
- Wo finde ich Materialien
  - o für Gottesdienste?
  - o für den KUW?
  - o für Veranstaltungen?
  - und andere Aktivitäten?

mit Themenvertiefung:

Interreligiöse Friedensförderung in Nigeria







#### Einladung zur

## Plattform Weltsicht

Mission 21 arbeitet in den Bereichen der internationalen Zusammenarbeit und der internationalen Lerngemeinschaft und kann Sie auf verschiedene Arten dabei unterstützen, eine globale Perspektive in die Kirchgemeinde zu bringen.

An der Plattform Weltsicht erhalten kirchliche Mitarbeitende und weitere interessierte Personen einen Einblick in die vielfältigen Angebote, die Mission 21 bietet. Dies geschieht beispielshaft auf der Grundlage der Kampagne von Mission 21. Diese setzt den Fokus im Jahr 2025 auf Interreligiöse Zusammenarbeit für Frieden und Gerechtigkeit.

Einerseits wird aufgezeigt, wie Kirchgemeinden diese Weltsicht einfach umsetzen können und wo sie nützliche Materialien dazu finden – sei es für Gemeindeanlässe, Gottesdienste oder den KUW. Die entsprechenden Workshops werden von Alexandra Flury-Schölch, Studienleiterin im Team Bildung von Mission 21, geleitet.

Andererseits erfahren Teilnehmende durch einen vertieften Input mehr zum thematischen Fokus der Kampagne 2025 von Mission 21. Der thematische Vertiefungsworkshop befasst sich dieses Jahr mit interreligiöser Friedensförderung in Nigeria. Er wird von Angelika Weber, Programmverantwortliche für Kamerun und Nigeria bei Mission 21, geleitet. Es ist möglich, sich nur für den ersten Teil der Veranstaltung mit Workshopwahl "Thematische Vertiefung" anzumelden (13.30 Uhr bis 15.30 Uhr).

Im Anschluss an die Veranstaltung sind die Teilnehmenden herzlich zu einem Apéro eingeladen, der eine zusätzliche Möglichkeit zum Austausch bietet.

Alle interessierten Personen, ob aktiv in einer Kirchgemeinde engagiert oder nicht, sind ganz herzlich dazu eingeladen, am Anlass teilzunehmen.

Wir bitten Sie, sich bis eine Woche vor dem Anlass anzumelden, damit wir einschätzen können, für wie viele Personen wir den anschliessenden Apéro planen und für wie viele Kinder wir die Betreuung während der Veranstaltung gestalten dürfen.